



“Die größten Geschenke, die wir unseren Kindern machen können, sind die Wurzeln der Verantwortung und die Flügel der Unabhängigkeit.” (Mirna Andrade-Salgado)

Liebe Schulgemeinschaft des Humboldt-Gymnasiums, liebe Freunde unserer Schule,

nach einer hoffentlich erholsamen Sommerzeit beginnt das neue Schuljahr 2025/26 mit den bewährten Klassenlehrerstunden und der gemeinsamen Begrüßung im B-Hof.

Glücklicherweise konnten alle durch Pensionierung und Versetzung freigewordenen Stellen besetzt werden. Wir begrüßen Herrn Maximilian Kulinsky mit katholischer Religion und Sport, Herrn Olaf Krischker mit Deutsch, Griechisch und Latein und Frau Elisabeth Stahl mit Ethik, Philosophie und Englisch. Für die langjährige Musikkollegin Verena Stei konnten wir Vertretungslehrkräfte gewinnen, die die Streicherklassen und das Streichorchester „Streichboldte“ betreuen: Frau Maiken Jauch, Frau Andrea Staton und Herrn Gabriel Gonçalves.

Aus der Elternzeit sind mit Teillehraufträgen zurückgekommen Frau Glanz, Frau Kruwinnus und Frau Leye.

Für die neuen fünften und die sechsten Klassen beginnt das neue G9. Da wir trotz der Neuerungen weiterhin neben den reinen Englischgruppen auch mit Latein-Englischgruppen beginnen dürfen, bleiben die Abläufe am Humboldt-Gymnasium in bewährter Form erhalten.

Beide Profile stoßen auf großes Interesse und so begrüßen wir am Dienstag in einer Feierstunde unsere neuen fünften Klassen.

Am nächsten Mittwoch, den 17.9.25, findet in der 1. Stunde der Schulgottesdienst zum Schuljahresanfang statt. Er ist dieses Mal von den ReligionslehrerInnen am HGU vorbereitet worden. Alle Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer und auch Eltern sind herzlich zu diesem Gottesdienst im Ulmer Münster eingeladen. Aufgrund des Gottesdienstes

Zu Instagram: https://humboldt-ulm.de/instagram-humboldt_ulm/

Zur Homepage: <https://humboldt-ulm.de/>

entfällt die 1. Stunde am Mittwoch. Die fünften Klassen werden von den Klassenlehrern begleitet, die sechsten Klassen von den Lehrern der ersten Stunde. Alle weiteren Schülerinnen und Schüler gehen selbständig ins Ulmer Münster.

Bisher haben wir am Humboldt-Gymnasium mit der Software Webuntis gearbeitet. Darüber konnten Sie Ihre Kinder entschuldigen, Elternbriefe empfangen und vor allem die Stunden- und Vertretungspläne einsehen.

Ab Oktober wollen wir auf das Programm „Schulmanager“ umstellen. Dieses hat sich in vielen Schulen bereits bewährt und erleichtert Ihnen, den Schülerinnen und Schülern und den Lehrenden den täglichen Umgang mit schulischen Angelegenheiten.

Die nächsten 14 Tage werden Sie noch über Webuntis den Stunden- und Vertretungsplan erhalten. Wir bitten Sie aber, die Entschuldigungen Ihrer Kinder nicht über Webuntis, sondern bis zum Beginn des Schulmanagers entweder per Mail oder Telefonat ans Sekretariat zu melden.

Sobald das Tool Schulmanager für die Eltern startet (ab 1.10.25), können Sie dort bequem die Entschuldigungen eintragen und alle bekannten Funktionen, die Sie schon von Webuntis kennen, weiterhin benutzen.

Der etwas verzögerte Start des neuen Tools hat damit zu tun, dass manche Eingaben und Schülerzuweisungen erst mit Beginn des Schuljahres durchgeführt werden können.

In Kürze erhalten Ihre Kinder in ausgedruckter Form ebenfalls einen Zugangscode für den Schülerzugang zum Schulmanager. Sie als Eltern erhalten, nachdem uns Ihre Einwilligung zur Datenverarbeitung vorliegt (s. Anhang), einen Zugangscode für einen Elternaccount mit erweiterten Rechten.

Sollten Sie Fragen haben oder konstruktive Kritik anbringen wollen, so schreiben Sie bitte über das Sekretariat: humboldt-gym@ulm.de

Jetzt wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern ein interessantes und erfolgreiches Schuljahr und grüße sie herzlich im Namen des gesamten Teams,

Mechthild Hinsberger-Boguski

Schulleiterin